

Laborinformation zu der Methoden- umstellung von Adalimumab und Ustekinumab

Sehr geehrtes Praxisteam,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

das therapeutische Drug Monitoring von Adalimumab und Ustekinumab sowie die Bestimmung der korrespondierenden Anti-Drug Antibodies (ADAs) wird **ab dem 01.01.2025** mit den neuen fluoreszenz-basierten Lateral-Flow-Assays der Fa. A. Menarini Diagnostics Deutschland durchgeführt.

Die neue Methode hat den Vorteil, dass eine schnellere Bearbeitung der Proben möglich ist. Auch das Probenhandling vereinfacht sich, da die Proben (EDTA-Plasma oder Serum) nicht mehr tiefgefroren eingesendet werden müssen. Da sowohl die Richtwerte als auch die Analyse Kürzel von dieser Änderung unberührt bleiben, sind keine Maßnahmen Ihrerseits erforderlich.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre MVZ Medizinische Labore Dessau Kassel GmbH